

5月24日～26日  
全国大会！

伝建ニュース

いよいよ全国大会！

5月24日(水)～26日(金)に全国伝建地区協議会桜川市大会を開催します。

全国の伝建地区から保存会など250人を越える人々が真壁の町並みを訪れ、お互いの課題や未来について研修します。

大会は3日間の行程で行われ、現地見学や研修会をはじめ、ふれあいを大切に交流を深める良い機会です。特に25日の午前中は、大勢の方々が伝建地区や周囲の登録文化財が広がる地域を歩いて研修します。話しかけられることもあるかと思いますが、全国の町並み保存地区に暮らす仲間ですので、この機会に交流を深められてみてはいかがでしょうか。

※通行の安全を確保するため、路上の駐停車などを控えていただきますよう、ご協力願います。

期間中の主なプログラム  
(詳細は近日中にホームページなどでお知らせします)

第1日目 5月24日(水)

- ・一般参加行事 15時40分～17時
- ・記念講演会(河東義之小山工専名誉教授)／真壁伝承館
- ・事例報告(大分県日田市)／真壁伝承館
- ・文化財見学／国指定史跡真壁城跡
- ・郷土芸能鑑賞(真壁祇園囃子)／真壁体育館

第2日目 5月25日(木)

- ・現地視察／真壁伝統的建造物群保存地区周辺
- ・郷土芸能鑑賞(人形浄瑠璃真壁白井座)／真壁伝承館
- ・意見交換会(住民研修)／旧真壁郵便局、旧高久家住宅ほか
- ・市内文化財紹介／真壁体育館

第3日目 5月26日(金)

- ・市内文化財見学／楽法寺、月山寺
- ・近隣伝建地区視察／栃木市嘉右衛門町伝建地区
- 問合先／都市整備課 伝建担当 (☎5815111・7513111 内線1165)

桜川市シルバーリハビリ体操指導士会会員が活躍中

シルバーリハビリ体操は、高齢者に無理のない体操として県内外から注目されています。

桜川市シルバーリハビリ体操指導士会(西村勝征会長)では63名の指導士が、各地区で開催されている「ふれあい生きいきサロン」や市の「介護予防教室」、地域の老人会の集会などでシルバーリハビリ体操指導の普及活動を行っています。

昨年度は、指導士を増やすために市と健康プラザが協力して、市内で初めて3級指導士養成講習会を開催。新たに18名の指導士が誕生しました。ご自分の健康づくりのためにもぜひご参加ください。



新たに誕生した18名のシルバーリハビリ体操指導士の皆さんと井上副市長(1列目中央左)

問合先／高齢福祉課 (☎29617514511直通)

寄付

寄付  
チャリティーコンサートを行ったO・S・Sトランスミットバンド(大久保康和代表)から、8万3千894円の寄付がありました。



大塚市長に寄付金を手渡す大久保康和代表(右)

桜川地区交通安全協会(野尻光男会長)から、通学路を安全に通学して欲しいと、110本の交通安全のぼり旗の寄付がありました。



梅井教育長(中央)と桜川地区交通安全協会の皆さん

ザ・ヒロサワ・シティ(宮城則之代表)の広沢農園から、やまと認定こども園とまかべ幼稚園に、約300本のバナナの寄付がありました。



やまと認定こども園(上)とまかべ幼稚園(下)にバナナを届けた大久保勉施設長(中央)

社会福祉法人筑紫会(吉原毅理事長)の真壁厚生学園・真壁授産学園から、観光行政に役立てて欲しいと、10万円の寄付がありました。



大塚市長に寄付金を手渡す社会福祉法人筑紫会の皆さん

寄付